









NOUS SOMMES DES DIZAINES DE MILLIERS

D'HOSPITALIERS À RELEVER LA TÊTE POUR :

DES POSTES, DES LITS ET DES SALAIRES REVALORISÉS

NOUS SOMMES DES MILLIONS

A VOULOIR DÉFENDRE NOS RETRAITES

AU CHU, COMME DANS TOUS LES HOPITAUX MOBILISONS NOUS POUR LE :

- RETRAIT DU PROJET MACRON-DELEVOYE
- RETRAITE A 60 ANS POUR TOUTES ET TOUS ET À TAUX PLEIN
- MAINTIEN DU CALCUL DE LA RETRAITE SUR LES 6 DERNIERS MOIS POUR LE PUBLIC
- CALCUL DE LA RETRAITE SUR LES 10 MEILLEURES ANNÉES DANS LE PRIVE
- HAUSSE DES PENSIONS ET DES SALAIRES
- DÉFENSE DES EMPLOIS DU SECTEUR PUBLIC, DES STATUTS ET DES CONVENTIONS COLLECTIVES
- DÉGEL DU POINT D'INDICE POUR LES FONCTIONNAIRES

NOUS APPELONS L'ENSEMBLE DES PERSONNELS

ET TOUS LES SERVICES

À SE METTRE EN GRÈVE LE 5 DÉCEMBRE 2019

RENDEZ-VOUS DANS LE HALL DU FEH DE 9H A 10H
PUIS À 11H PLACE DE LA GARE À CAEN